
	 Lors du rendez-vous, nous avons abordé tous les points de notre projet, ce que nous 
avons déjà fait, ce que l’on est en train de faire et de ce qu’il nous reste à faire, notamment la 
finalisation du wiki, la vidéo de présentation de notre POC ainsi que notre support de soutenance.


	 Nous avons discuté de nos concurrents (ce qui fait notre différence avec eux), notre 
business model, s’il fallait que l’on produise un prix pour notre Co-Compost ou non, mais 
également de comment nous avons réalisé notre Pitch et de où en est notre POC.

	 Nous avons également parlé de la forme que prendra notre soutenance, celle-ci se devant 
intéressante et dynamique, il nous a donc été conseillé d’apporter notre maquette. 


